

Handball. Excellence régionale masculine

Le Pays de Vannes champion d'hiver

18 décembre 2014



Vainqueurs de Bruz le week-end dernier, Fily et les Vannetais sont désormais seuls leaders de leur groupe.

Même si cela n'est qu'honorifique, c'est bien le Pays de Vannes handball qui vire en tête pour la trêve de Noël dans son championnat d'Excellence régionale masculine. En effet, le choc des leaders entre Bruz et Vannes a tourné à l'avantage des Morbihannais, le week-end dernier. Laurent Savetier, l'entraîneur vannetais, ne cachait pas sa satisfaction après la rencontre : « Mes gars ont fait une grosse partie, tout le monde a fait son boulot, à commencer par Benjamin Le Ray qui a été excellent dans les buts ». Le match a eu du mal à démarrer tellement les défenses étaient solides. Au bout de dix minutes, le score était de 3-1, digne d'un match de moins de 12 ans. L'intensité défensive des Vannetais a eu raison des banlieusards rennais par la suite. « On a répondu présent tout le match ; en deuxième mi-temps, on a juste eu à gérer notre avance », confie Laurent Savetier.

« Rien n'est joué »

A présent, les Vannetais peuvent voir venir, ils sont désormais seuls leaders, Bruz et Auray suivent à deux points. Cette petite victoire d'avance ne donne pourtant pas la grosse tête à Laurent Savetier : « Ce résultat nous met sur orbite mais rien n'est joué pour autant. Pour le dernier match de la poule aller, en janvier, on reçoit Auray, un autre prétendant au titre. Il faudra donc se méfier ». Pour l'instant, les Vannetais peuvent savourer leur bonheur d'être leaders. Ce week-end, place à la Coupe de Bretagne, à Quéven-Guidel, équipe d'Honneur régional. Malgré l'écart de deux buts, Vannes est favori mais, pour l'entraîneur morbihannais, « notre projet, c'est le championnat et la montée en Prénationale en mai ». Un bon parcours en coupe pourrait toutefois être la cerise sur le gâteau vannetais.